

CAP-Markt unterstützt Aktion „Gemüsebeete für Kids“

Der CAP-Markt in Leer unterstützt das Projekt „Gemüsebeete für Kids“ der EDEKA Stiftung.

Leer. Endlich konnte dieses Jahr wieder das Gemüsebeet im Kindergarten Leerort bepflanzt werden. Wie schon in vergangenen Jahren, brachten Mitarbeiter*innen der EDEKA-Stiftung Material wie Hochbeet, Erde und Setzlinge mit und bepflanzte es gemeinsam mit den Kindern vom Kindergarten Leerort. Mit Tat und Rat unterstützt werden die Kinder dabei vom CAP-Markt-Team in Leer.



Die Kinder erhielten Schürzen, Gießkannen, altersgerechtes Lernmaterial und natürlich hilfreiche Tipps zur Bepflanzung und Ernte. In ein paar Wochen können sich die Mini-Gärtner*innen dann auf Radieschen, Kopfsalat und Kohlrabi freuen.

Ziel der Aktion ist, dass die Kleinen mit allen Sinnen erfahren können, wie viel Spaß das Gärtnern am eigenen Gemüsebeet und ausgewogene Ernährung bringt.

„Bewegung an der frischen Luft ist wichtig für Kinder. Die Pflege eines Gemüsebeetes bringt da eine tolle Abwechslung“ so Marktleiterin Sabine Specht.“



Viel Spaß hatten die Kindern beim Aufbau des Beetes.